

FIÈVRE JAUNE.

Afrique : AFRIQUE OCCIDENTALE FRANÇAISE. — Un nouveau cas de fièvre jaune est survenu le 27 novembre à Dosso, dans le Territoire du Niger, où 1 cas s'était produit le jour précédent (Cf. R.H. 301, p. 697).

CÔTE DE L'OR. — Un cas mortel de fièvre jaune a été signalé le 1^{er} décembre à Salaga dans le district du Gonja-Est (Territoire du Nord), situé à quelque 30 kilomètres au nord du ferry sur la Volta et à 11 kilomètres de la rivière de Daka, qui sépare la Côte de l'Or du Togo sous mandat britannique.

522

YELLOW FEVER.

Africa : FRENCH WEST AFRICA. — One fresh case of yellow fever occurred on November 27th at Dosso, in the Niger Territory, where 1 case had occurred the previous day (Cf. R.H.301, p. 697).

GOLD COAST. — One fatal case of yellow fever was notified on December 1st at Salaga, in the district of Eastern Gonja (Northern Territory), situated some 20 miles to the north of the Volta Ferry and 7 miles from the Daka River, which separates the Gold Coast from British Mandated Togoland.